



## Une première station bioGNV inaugurée dans la Vienne, à Châtelleraut

mardi 20 décembre 2022, par [lpe](#)

Le 9 décembre dernier, avait lieu l'inauguration officielle de cette première station bioGNV installée à Châtelleraut, 6 rue Louis Leprince-Ringuet, ZE du Sanital. Elle s'inscrit dans le réseau régional [Témob](#), dont le Groupe Sorégies [\[1\]](#) est partenaire.

La station, qui dispose de 2 pompes d'avitaillement, est aujourd'hui réservée aux bus (Kéolis, Rapides du Poitou) et aux poids lourds d'entreprises comme Heppner, ou de l'agglomération de Châtelleraut ayant souscrit un contrat d'avitaillement à prix fixe. La station sera à terme accessible aussi aux véhicules légers des particuliers.

Les deux compresseurs (400 Nm<sup>3</sup>/h chacun) permettent d'avoir une redondance et de maintenir une disponibilité élevée lors des pics de consommation. Un stockage tampon de 3250 litres permet l'avitaillement rapide des véhicules.

L'objectif de ce réseau Témob est de déployer dans la région un maillage de 20 à 25 stations d'ici fin 2025. Un plein en 15 minutes, 280km d'autonomie, suffisamment pour les bus de la Nouvelle-Aquitaine notamment. Ce carburant renouvelable, qui émet 80% de CO<sup>2</sup> de moins que le diesel, est produit par l'unité de méthanisation Métharcenciel, dont le siège est à Mouterre-Silly dans la Vienne.

L'investissement pour cette station est de 1,3 million d'euros aidé à hauteur de 211.758€ par le Conseil régional.

En 2019, une étude de faisabilité, réalisée par GRDF et AFTRAL, avec le soutien de la Région, révélait un potentiel de 400 tonnes/an.

CR



---

## Notes

[1] Sorégies est la première entreprise locale de distribution d'électricité et de gaz en France. Elle emploie 495 collaborateurs. Fournisseur historique d'énergie dans la Vienne, elle propose ses services sur 265 communes du département.